

犬の「鑑札」の小型化 E地区再開発の見直し

子博野菅 一人会派クラブ



鴻巣駅東口再開発E地区

問 現在の犬の鑑札や注射済証は、小型犬には大きすぎる。小型化の実現を。

答 来年度から形状の小型化とデザインを一新します。

問 鴻巣駅E地区評価監視委

員会で、事業の続行が決められた。藤和不動産が事業協力者となり、53億円の事業費でマンション型の再開発となる。今日の経済状況の中で、採算性があるのか。全国の調査で、監視委員会の中止・休止はわずか2%でしかない。

答 事業は見直すべきであり、現状がどう論議されたのか。市の玄関口として「マンションが売れなかった時の損害」「事業協力者はどんな会社か」「地権者の意向」など事業の採算性を論議しました。

行政委員会と 街路樹の維持管理について

造貞嶋長 鴻巣フロンティア



枝切り・剪定されたイチヨウ並木

問 行政委員制度は、国または地方公共団体のために意思決定を行い、表示する権限を有する合議制の委員会です。中立であるはずの委員会が高額の報酬を受け取り行政寄りになっているのか。

答 地方自治法に基づき本市では、教育委員会・選挙管理委員会・公平委員会・監査委員会・農業委員会・固定資産評価審査委員会が設置されています。報酬・費用弁償は、条例で規定されています。

問 道路沿道緑化に街路樹があり、その役割と効果は、景観の向上・交通の安全・環境の保全などがありますか。

答 街路樹は、葉を広げ根を張り大きく成長し市民の財産です。剪定・害虫の駆除は周辺の住民へ配慮し作業します。

市民の皆様の声 を市政に

◆一般質問に19人登壇◆

一般質問は、議員に与えられた発言の場で市政について質問をすることが出来ます。この一般質問のページは質問者が自ら執筆した原稿を掲載したものです。限られた字数のため、詳細については本庁・支所にある市政情報コーナーや図書館・公民館に備えつけの会議録や市議会ホームページをご覧ください。

職員の適正配置と 公園の樹木の管理について

晃本坂 鴻巣会



きれいに整備された後の公園

問 各課の男女の割合はどのようになっているのですか。特に花かおり課は女性も配置するべきと思うが、どのように考えていますか。

答 職員総数786人で男性62%女性38%となっています。

道路課や工事課などは女性を配置していませんが、すべての職場において、性別にとらわれることなく職員、一人ひとりが活躍できる職場環境になるような人事配置をめざしていきます。

問 市内の公園の樹木の管理はどのようになっていますか。

答 各公園の剪定サイクルは、概ね3年から5年で剪定し、利用形態や樹種特性に応じた管理をしています。防犯上、園路や公園灯の周辺については適宜剪定を行っています。

農地の所有から利用への転換について

公明党 町田 信 隆



豊かな実りをもたらす田園風景

問 農業従事者の減少等により農業離れが増加しているが、耕作放棄地の復元は可能か。
答 本市の農地で復元し耕作可能な土地は10・3haです。
問 国会で農地法の改正が検討中だが、食料自給率向上に

効果があると思うだろうか。
答 改正案では農業使用の目的で企業参入の道を広げ貸借では20年から50年に変更となります。農地貸付の場合は相続税の納税猶予が受けられる等、農家の改善メリットがあります。企業参入にあたっては農地の権利移動規制の見直しが行われる為、農地の集団化や農作業の効率的な利用の確保に支障があるかなど、必要な措置を講ずる立場での農業委員会の果たす役割が重要になります。

平成23年に迫った地デジ放送の完全移行対策は

鴻創会 金澤 孝太郎



デジサポ=テレビ受信者支援センター
 市内で「地デジ説明会」を開催予定です。

問 平成23年7月24日にテレビはデジタル化します。地デジ用テレビやVHFからUHFアンテナに替える必要があります。高齢者や弱者世帯への対応、市内電気店等との連携強化、学校等公共施設への

設置、不法投棄問題など様々な対応が必要となります。今後2年間の本市の対策は。
答 国はデジサポにより市内で60回の説明会周知活動を行います。約1万7000世帯がUHFアンテナへの切替が必要で、生活弱者には国から無償支援策が検討されています。アナログ停波までに対応世帯とデジサポ、市内電気店等の連携強化を図ります。
問 他の質問 全国学力テスト結果の公表 新型インフルエンザの教育面への影響と対策

ゴミ搬出時の費用の軽減と資源の有効活用

一人会派クラブ 谷口 達郎



分ければ資源 まぜればゴミ

問 可燃物の搬出時に吹上地区では紙袋の指定であるが、水分を含んだゴミを入れると、袋の破損で困る場合があり、また、紙袋の値段がプラ系の倍の価格であるため、市民負

担が公平になるようプラ系の袋に変更はできませんか。
答 レジ袋やビニール袋の場合、焼却炉の負担が大きいため紙製のものをお願いしています。紙製であれば何でも結構です。
問 ゴミの排出にビニール袋やレジ袋利用の検討を。
答 ビニール袋やレジ袋では焼却施設への負荷が増大し、ゴミの排出抑制、ゴミ処理の公平性が保てません。指定袋での排出がゴミ減量と環境負荷への低減に重要と考えます。

障がいのある子ども達の遊び場の拡充を

公明党 潮田 幸子



だれでもみんなが楽しめる公園遊具を！

問 市内の公園には障がいのある子ども達にも楽しめるユニバーサルデザインの遊具はない。おもちゃ図書館の充実も含め遊べる場を作れないか。
答 既存の公園ではスペースの問題もあり、誰でも遊べ

るタイプの遊具設置は難しいですが、今後新設公園につきましては、設置計画の際、調査研究します。
 おもちゃ図書館は社会福祉協議会の事業ですが、保管する全てのおもちゃを常時展示し、魅力あるものを目指すこととPRを期待しています。
問 他の質問
 安心子ども基金の活用
 女性の健康サポート
 クール・アースデイの取組
 花による市のイメ ジアップについて

肺炎ワクチンへの 公的補助をしてはどうか

鴻創会 田中 克美



ワクチン接種して肺炎予防

問 高齢者に対するインフルエンザの予防接種は、原則65歳以上の方に自己負担1000円で、それ以上は市が公費負担しています。

肺炎ワクチンは80種類以上の肺炎球菌のうち、23種類の

型に対して有効なワクチンがあり、接種後は5年間効果が持続し、高齢者の予防医療が進み、ひいては高騰する医療費の抑制にも繋がるものと考えます。

高齢者に肺炎ワクチン接種を進めるために、公費で負担する考えはないか。

答 肺炎球菌ワクチンの予防接種を実現するには、様々な課題をクリアする必要がありますが、予防接種の実現に向けて、前向きに検討させていただきます。

歴史民俗資料館構想 防犯灯等をLED式に

鴻巣フロンティア 中島 清



省エネ・長持ちの防犯灯へ

問 文化や歴史に詳しい市民から募集し、資料館の学芸員、研究員に認定する考えは。

答 この街を愛し、歴史や文化に興味のある市民の協力は必要不可欠です。学芸員を含むスタッフの配置は、ワーク

ショップの中で検討されます。

問 LED式にすると蛍光灯や水銀灯より寿命が長く消費電力やCO2も大幅に削減でき、6〜7年で元が取れるが。

答 寿命は、蛍光灯2〜3年、水銀灯は各社まちまちでほぼ3年程度。LED式だと玉切れの交換時期は10年に1度と寿命は長く、年間の消費電力も少なくCO2排出量も蛍光灯の50%以下で省エネ効果も高いが、市の現状では電気料金と設置コストを精査し、研究していきたいと考えます。

水環境保全施策の充実 中学校部活動の認識は

鴻巣フロンティア 大塚 佳之



野球に夢中(川里中)

問 一般家庭から排出される雑排水の適切な処理は、環境保全にとっても重要な事です。合併浄化槽やし尿くみ取り事業の現状や課題について伺います。

答 合併浄化槽では、保守点

検が年3回以上、清掃が年1回以上、さらに2つの法定検査実施が義務付けられています。法定検査においては、受検率向上を目指して参ります。尿くみ取りでは、対象世帯において、毎月完全実施に向けて検討します。

問 中学校部活動の現状と課題について伺います。

答 有益な活動であると認識しています。課題については、市内8校の連絡協議会などで調整を図りながら、より良い環境作りを推進して参ります。

職員の定員適正化計画と 住民への説明責任は

一人会派クラブ 柳 肇



窓口対応の充実を

問 住民に最も身近な職員は、住民福祉の向上や行政サービスの維持や地域の活性化など、経営的事務能力と専門性が求められるが、計画の数値目標は行政サービスや職員の人材育成に繋がるが、再任用が計

画的にされていない現状は。次に、執行部は市民から親切丁寧な対応の評価を受けていると言っているが、市民に對し思いやりを持った説明がされているか。

答 合併時の880人を平成22年には801人とすると市のホームページで公開しています。再任用は豊富な経験と知識や技能を活用する制度の検討をし、説明責任は職員の一層の意識改革を図ります。他の質問

北新宿区画整理事業

エルミここのす内に 職業相談室設置を

日本共産党 船田 敏子



地域職業相談所で
就職相談を受ける職員

問 派遣や期間雇用の労働者が解雇され、職を失った人は埼玉県内で7520人。300人以上解雇したのは、本田技研や日産ディーゼルなど7社あります。突然仕事を失った市民から、「仕事を探してほ

うさい」「ハローワークの出張所を設置してほしい」等の要望もあり、上尾市や深谷市等が実施している職業相談室を設置するよう求めます。

答 鴻巣市内に職業相談室が出来ればハローワーク大宮・行田で求職活動している市民や周辺住民の方の利便性の向上が図れることと想像できません。埼玉労働局に問い合わせたところ、21年度中は追加設置の予定は無いとのこと。「エルミここのす」内の設置は、今後の課題といたします。

鴻巣市に福祉の心を

日本共産党 竹田 悦子



高齢者・障がい者に
やさしい市政を

問 財政非常事態宣言のもと紙おむつ代助成は、5千円から3千円に減額されてしまいました。結果紙おむつは60枚から20枚、オムツパットは3個から1個になってしまいました。再開発ピルには惜しげ

もなくお金を出すのに、福祉は削り、一番立場の弱い人や、ものも言えない人への補助金を削るなんて許せない」と怒りの声があがっています。無いのはお金ではなく、福祉の心だと私は思います。市に福祉の心を取り戻し、紙おむつ代助成、福祉タクシー券などに戻すことを求めます。

答 他市と比べサービス水準が高い事業については総合的な見直しを行い給付内容の変更をしました。現段階では元にもどす考えはありません。

フラワー号の発着時間と 時刻表について

鴻創会 織田 京子



利用しやすい発着時間
への改正を

問 4月からフラワー号の時間が変わり、前に比べて「利用時間が合わなくなった・不便になった」というご意見が多くの方から寄せられています。内容は「ふるさと館に行っても帰りの時間が合

わすにのんびりしに行っても帰りが忙しくてかえって疲れてしまう」「乗換えが必要になつて料金が倍かかる。前のように一周してもらえないか」というのが市民の方の声です。また時刻表の文字が小さくて見づらいので、早いうちに市の対応をお願いし便利にバスが利用できる様に要望します。

答 フLOWER号は4月から新たな路線・運賃体系になりました。運行状況を見ながら今後の対応を判断してまいります。時刻表も検討します。

「行政は最大のサービス業」と 市民協働の関係

鴻創会 野本 恵司



鴻巣駅東口ロータリー前交差点

問 サービス業と市民協働の違いは。

答 挨拶から始まる基礎的な職員資質の向上と、多様化するニーズに対応していくことです。市民協働とは、市民の満足度をさらに上げていくた

めにNPOやボランティア団体など数多くの市民活動団体が多方面において活躍されています。市として、対等なパートナーであることを認識しながら課題の解決に向けて共に考え、行動すること考えます。

問 鴻巣駅東口駅前交差点の安全をどう確保するか。

答 特に右折車が交差点内に取り残されてしまう状況です。今後の対策として、信号を時差式にする改善を警察に要望していきます。

